



Asita Minta Desa Wisata Sediakan Akses Internet

● Pemkot Yogyakarta Adakan Table Top Jogjavaganza

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota Yogyakarta menggenjot promosi pariwisata lewat acara Table Top Jogjavaganza. Ratusan *buyer* domestik potensial mengikuti kegiatan yang diadakan di Harper Hotel Mangkubumi, 20-23 Februari 2018, tersebut.

"Melalui Table Top Jogjavaganza, kami menggandeng seluruh pemangku kepentingan untuk sama-sama mempromosikan pariwisata di Kota Yogyakarta," ujar Kabid Promosi dan Pemasaran Pariwisata Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Yetti Martanti, Rabu (21/2).

Menyasar pasar domestik, Table Top Jogjavaganza diikuti oleh 120 biro perjalanan dari 36 provinsi di Indonesia. Tidak hanya melakukan transaksi promosi pa-

riwisata, para *buyer* juga diajak mengunjungi destinasi yang ada di wilayah DIY.

"Kami ajak mereka berkunjung ke semua lokasi wisata populer. Harapannya, via Table Top Jogjavaganza, para pelaku usaha hotel nonbintang serta pengelola objek wisata, restoran, dan tempat oleh-oleh bisa melakukan aktivitas *business to business*," imbuh Yetti.

Ketua Asosiasi Biro Perjalanan Pariwisata (Asita) DIY, Udhi Sudiyanto, mengemukakan bahwa perhelatan Table Top Jogjavaganza membuka kesempatan lebar bagi pengelola desa dan kampung wisata untuk mendapatkan wisatawan sebanyak mungkin.

Menurutnya, kemunculan desa dan kampung wisata merupakan sinyal

positif bagi industri pariwisata di DIY. Karena itu, ia meminta kepada setiap pengelola untuk menonjolkan karakter dan potensi yang ada sehingga menarik minat turis lokal maupun manca.

"Selain menonjolkan ciri khas, desa dan kampung wisata sebaiknya menyediakan fasilitas pendukung yang sangat diperlukan oleh wisatawan. Satu contohnya adalah penyediaan akses internet," tutur Udhi.

Ia menyambung, secara umum destinasi wisata di Kota Yogyakarta, Kabupaten Sleman, dan Kabupaten Gunungkidul sudah berkembang sangat bagus. Namun, khusus Kabupaten Kulonprogo dan Kabupaten Bantul masih perlu pengembangan," pungkasnya. (yud/era)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005